

Die besten Mehrsprachigen reden nun in Finalrunden

Sag's Multi. Zivilcourage, Mut haben und handeln – gegen Mobbing und für Toleranz eintreten und nicht zuletzt dort helfen, wo es notwendig ist. Häufig waren diese und ähnliche Gedanken am Dienstag im Festsaal des BG/BRG Rosasgasse in Meid-

ling zu hören. Und das in 15 Sprachen.

Es war der Erste von drei Finaltagen des mehrsprachigen Rede-Wettbewerbs „Sag's Multi!“ des Vereins Wirtschaft für Integration. 491 Jugendliche mit 41 verschiedenen Sprachen nehmen teil.

HEINZ WAGNER



Arezu Bakhtiari ist selbst vor sieben Jahren aus Afghanistan geflüchtet. Sie sprach auf Farsi und Deutsch